

Dieter Frank
Weinbergstr. 17a
65931 Frankfurt
Tel: 069/37006981
6.4.2023



Heimat- und Geschichtsverein e.V.

An alle Vereinsmitglieder!

1) Obwohl wir uns nicht mehr in der Faschingszeit befinden, wollen wir als Verein doch einen kleinen Beitrag zur Belustigung leisten, und zwar

**am Montag, dem 24. April 2023, um 19.30 Uhr
im Gemeindehaus der evangelischen Kirche**

mit dem „Sindlinger Dalli-Klick-Spiel“

Wer sich noch an das gute alte „Dalli, dalli, klick“ von Hans Rosenthal erinnert, der weiß, welchen Spaß es macht Bilder zu erraten, wenn nur Teile nach und nach aufgedeckt werden. Wer dann zuerst die richtige Lösung findet, hat gewonnen.

Unsere Archivar **Werner Raschke** hat für dieses Spiel historische **Sindlinger Motive** (Personen/Gebäude/Merkmale) ausgesucht, die es an diesem Abend zu erraten gilt. In einem spannenden und hoffentlich lustigen Wettbewerb suchen wir die pfiffigsten Kenner Sindlingens, der/die dann auch attraktive Preise mit nach Hause nehmen dürfen. Aber bitte keinen falschen Ehrgeiz: Es ist ein Spiel!

2) Unsere Fahrt nach **Bad Kreuznach** (Dienstag, 16.5.23 ab 12 Uhr) ist inzwischen völlig ausgebucht. Wir haben eine Warteliste angelegt, falls doch noch Interessenten absagen sollten. Wenn Sie auf die Liste gesetzt werden möchten, so rufen Sie bitte im Sekretariat der evangelischen Kirche bei Frau Wirtshofer an: Telefon 372979.

3) Vorankündigung: Für Dienstag, den 20. Juni um 18 Uhr planen wir im Zusammenhang mit den Feiern zu „**175 Jahre Paulskirchenparlament und Revolution**“ eine öffentliche Führung durch die Ausstellung im Institut für Stadtgeschichte. Die Ausstellung beleuchtet die wichtigsten Ereignisse, Protagonisten und Entscheidungen der Revolutionsjahre 1848/49 und gibt Einblick in die konzeptionellen Überlegungen. Anmeldungen bis zum 5. Juni an mich (Tel.: 37006981). Die Führungskosten übernimmt der Verein.

4) Veranstaltungen befreundeter Vereine:

- 1) Am 22. April öffnet das Zeilsheimer Heimatmuseum (Pfaffenwiese 2) wieder seine Tore.
- 2) Das Institut für Stadtgeschichte Frankfurt bietet im Rahmenprogramm zur Ausstellung „Auf die Barrikaden! Paulskirchenparlament und Revolution 1848/49 in Frankfurt“ einen Vortrag von Dr. Kerstin Wolff mit dem Thema: „Frauen und Revolution: Aber als Schmach empfand ich es doch, daß Frauen nach wie vor von politischen Versammlungen ausgeschlossen waren ...“: Montag, 24. 4. 23 um 18 Uhr im Karmeliterkloster.

Mit den schönsten Frühjahrsgrüßen verbleibe ich